4常任委員会を3常任委員会に

名から21名に削減されることになっています。 議員定数が削減されると、現状の常任委員の定数(7人×4常任委員会 今年4月に行われる真岡市議会議員選挙から、議員定数が、現在の28

とすることとし、改選後から施行することになりました。 に再編するとともに、議会運営委員会の委員定数を現行の9人から8人 などを踏まえ、検討を重ねた結果、現行の4常任委員会を3常任委員会 から、議会制度定数・報酬等検討委員会において、検討を重ねてきました。 を維持できなくなるため、常任委員会等の見直しをする必要があること 同検討委員会では、所管する部課の数、付託議案の件数及び審議時間

市議会定例会(2月)の目程

2月12日 (水) (木) 10 時 〈 10 時 〈 10 時 〈 開会 質疑・一般質問 議会運営委員会

金) (木) 10 時 〈 10 時 〈 質疑・一般質問 質疑・一般質問 (予備日)

7人

7人

7人

8人

元気に生んで育ててくれた

てくれた両親に感謝です。

20年という大きな節目を迎

火 10 時 〈 10 時 〈 常任委員会(文教・民生産業) 常任委員会(文教・民生産業)

3月3日

5 日

10 時 〈

常任委員会

(総務・建設

市議会議員選挙後(議員定数21人)

総務常任委員会

民生文教常任委員会

産業建設常任委員会

議会運営委員会

生活を送っていきたいと思いま

す。そして、大変お世話になっ

め、社会に恥じぬように日々の え、新成人として気を引きし

10 時 〈 10 時 〈 予算審查特別委員会 常任委員会 (総務・建設

(金) 10時~

市民の皆さん、議会を傍聴しましょう 正式な日程は議会運営委員会で決定されます。

現行(議員定数28人)

務常任委員会 民生産業常任委員会 教常任委員会 建設常任委員会

7人 7人 7人 7人

議会運営委員会

9人

私ができること

真岡市高田



とがありました。今まで色々 なことを経験できたのは、20年 20年を振り返ると、様々なこ

れた一人一人のおかげです。 両親をはじめ、妹、関わってく 別養護老人ホームで働いていま いと思っていた私は、現在、特 小さい頃から人の役に立ちた

く、高齢社会になってしまいま 進み、もはや高齢化社会ではな 近年、日本は急激に高齢化が

行をする番です。

た両親に、今後は私たちが親孝



文 る 香

励みやすいように、環境を整え 日々精進していきたいと思い ことができるように、また日本 になり痛感しています。勉学に のがどれだけ大変かを、社会人 いたノート一冊、ペン一本買う 感しており、学生の頃使用して いうことを、今、身をもって実 の高齢社会に貢献できるように らも介護福祉士として、たくさ 多くなっています。私はこれか んのお年寄りの方の笑顔を見る そして、社会人として稼ぐと

事がとても重要視され、需要も

した。ということは、

介護の仕